

Brutaler Überfall auf Obdachlosen beim Weihnachtsmarkt in Nordhorn!



In Nordhorn häufen sich die Dunkelheit und die Gewalttaten! In einer schockierenden Nacht am 30. November 2024, etwa um 23.00 Uhr, wurde ein 40-jähriger obdachloser Mann Opfer eines brutalen Angriffs, während er in einer Verkaufsbude des Weihnachtsmarktes Zuflucht suchte. Eine Gruppe von drei Jugendlichen wagte sich an ihn heran und verwandelte die besinnliche Atmosphäre des Marktes in ein Schauplatz der Gewalt.

Die grausamen Täter sprachen den Mann zunächst an, bevor einer von ihnen ihm mehrfach mit dem Fuß in den Bauch trat. Die brutale Attacke war schnell vorbei, und die Übeltäter verschwanden, so schnell sie erschienen waren. Trotz einer sofort eingeleiteten Fahndung blieb die Polizei Nordhorn ohne Erfolg. Der verletzte Mann musste vor Ort ärztlich versorgt werden und wurde schließlich mit dem Verdacht auf eine Fraktur

ins Krankenhaus gebracht. Die Polizei ruft die Bürger zu Wachsamkeit auf und bittet um Hinweise. Wer zur Tatzeit am Weihnachtsmarkt oder in der Hauptstraße etwas Verdächtiges beobachtet hat, soll sich unter 05921/3090 melden.

Polizeichef fordert Mithilfe der Bürger

Die zunehmende Gewalt auf unseren Straßen wirft düstere Schatten auf die besinnliche Zeit des Jahres. Die Polizei ist auf die Hilfe der Bevölkerung angewiesen, um diese Untaten aufzudecken. Wie lange müssen wir noch zusehen, wie das Leben der Unschuldigen bedroht wird? Es liegt an uns allen, der Dunkelheit die Stirn zu bieten!

Statistische Auswertung

Ort: Sassnitz, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Stromausfall, Wetterbedingungen

Beste Referenz: rp-online.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)